
    GOBIERNO DE  CHILE 
 MUNICIPALIDAD DE  LEBU 
Depto. Secretaria Municipal   
 

 
 

REUNIÓN  DE  CONCEJO   Nº  57 
 

Siendo   las   15:30  Horas se  da  comienzo  a la Reunión de Concejo Municipal Nº 57,  de  
fecha  27 de  Septiembre  del   2011,    contando   con la presencia del  Sr. Alcalde Don 
Carlos González Anjari y   los  Sres. Concejales, Sres Cristian Peña Morales, Hernán 
Gutiérrez Zambrano, Mario Fuentealba Cotal, Roberto Chamorro Fernández y Alfredo 
Venturelli Pumero . 
También  está  presente el Secretario Municipal   en calidad de   Secretario del concejo 
Don Guido  Figueroa  Cerda  y   Rafael Medina López a  cargo de  la  grabación del   
concejo.- 
 
TABLA: 
 
1.- Lectura   del Acta  Anterior.- 
2.- Lectura  de Correspondencia    Recibida.- 
3.- Informe     del Presidente   del Concejo.- 
4.- Análisis    de  Actividades      Aniversario  de la  Comuna   (William Montaña) 
5.- Nombre  de  Vecinos    destacados   para  Homenajear.- 
6.- Puntos  Varios.- 
 
Comienza    la reunión    otorgándose   la  palabra   a  Don William Montaña   quien entrega   el  
Programa   tentativas    del Aniversario  de la Comuna.- 
 
Se   menciona  que  falta     el  culto  de  Acción  de Gracia   de  la   Iglesia   del Ejercito  el día  07   
de  Octubre del  2011.- 
 
En  otro  tema   se  definen    los  nombres  de las personas  a  Homenajear.- 
 

- Honorio  Ortiz.- 
- Reinería  Contreras.- 
- Alfonso  Hernández.- 
- Carlos Carrasco.- 
- Luis Zapata.- 

Se  aprueba   en  Definitiva     las  siguientes   actividades.- 
 
3  de  Octubre.- 
 
19: 30 Horas Concierto    de  Músicos   de la Universidad  Adventista   de Chillan .- 
 
12  al 30  de  Octubre  del 2011 
 
Expresión de  Pintura.- 
 
8  de Octubre  del 2011 
 
10:30 Horas Colocación  Ofrenda   Florales  a Cornelio Saavedra.- 
11:00 Horas Acto  y Desfile.- 
21:00 Horas Presentación   Artística   Popular.- 
 
9  de  Octubre  del 2011 
 
11:00  Horas Corrida   Familiar.- 
7,8,9  de  Octubre del 2011 
 
20:00  Campeonato   Nacional   de  Baby Futbol  Dama  
8,9,10  de  Octubre del  2011 
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20:30 Horas  Encuentro   Nacional   de  Basquetbol Mini Varones.- 
17:00 Horas  Campeonato   Vecinal     de  Cueca.- 
 

16  de  Octubre  del 2011 
 
11:00 Horas Regional   de  Patinaje.- 
 
Posteriormente   se lee   la  siguiente    correspondencia  recibida.- 
 
ORD  Nº 659  de  fecha  21.09.2011, del DAEM   solicitando    aprobación  de  Modificación 
Presupuestaria Nº 22 se  aprueba   como sigue: 
 
                                              INGRESOS         MILES$ 
 
115.05.03                            DE  LA   SUBSECRETARIA  DE EDUCACIÓN                              M$       14.000.- 
115.05.03.003.002.011     OTROS  APORTES                                                                                     14.000.- 
 
                                              TOTAL    INGRESOS                                                                    M$        14.000.- 
 
 
                                            GASTOS                                                                                                 MILES $ 
215. 21                               CXP GASTOS   EN  PERSONAL                                                     M$      14.000.- 
215.21.01                          PERSONAL   DE PLANTA                                                                           14.000.- 
215.21.01.003                  ASIGNACIONES    POR DESEMPEÑO                                                      14.000.- 
215.21.01.003.002.002  ASIGNACIÓN   VAR. POR.  DES. COLECTIVO                                          14.000.- 
 
                                           TOTAL   GASTOS                                                                           M$       14.000.- 
 

- Carta    de  Don Heriberto  Pozo  Álvarez,   propietario  del Quiosco ubicado  en la  plaza  de  
Lebu,  en esquina  de Freire  con Saavedra. Informa   que  ganó  un  proyecto  CORFO para  
ampliar  y  renovar   su  Quiosco y  cometió  el  error  de  no solicitar  autorización   del 
DOM. Solicita  que  se  le  autorice 

- Carta   de la Srta.  Roxana  Carrillo  Puingan  quien  expresa  que  es   egresada  del CEDUC 
UCN,     de   la  Carrera  de   Maquinaria  Pesada, y tiene   problemas    de  Recursos para  
titularse. Se   acuerda   se  envié   el caso   a la  Dideco. Solicitando Informe.- 

- ORD. INT. 214 del  DOM , Don Claudio Parraguez  Rojas,  en respuesta  a  nuestro   Memo 
237  del 09.09.2011, por  reclamo   del  personal    de  la Biblioteca  Municipal, respecto   al 
basurero  que está frente   al edificio  de  ellos.- 

 
- Del Club   de Caza  y Pesca   Fortuna  de Lebu,  en que  solicitan   subvención   para  V  

Torneo  Nacional   de Pesca, organizado  por  ellos.  Se  aprueba    $400.000.- 
- De   la  Sra. Delia   Seguel Serrano, administradora  de  Molino Yanine  Lebu, quien solicita  

más  facilidades   para    descarga  de  harina   en  camión   con carro. Se acuerda   otorgar  
la  facilidad   solo  los  días  Sábados y  Domingo.- 

- De  Don Raúl  Torrealba  del Pedregal , Presidente   de  la  Asociación   Chilena    de 
Municipios  invitando   a  capacitación   por  la Ley  de  Nº 20.285, Ley   de  Transparencia   
y otra    capacitación  respecto    al  tema  Turismo   Comunal.- 

- Del Club  Deportivo Cultural, quienes    solicitan     subvención   para  mejorar   su  sede. Se  
recomienda   que  postulen al FONDEVE  Deportivo.- 

 
Además   oficiar  a  Dideco   para  hacer   las Bases   del FONDEVE.- 
 

-   De  la Junta  de Vecinos   los Héroes  2ª  Etapa, representado   por Don   Pedro 
Millahual, quien   solicita    ayuda    para   los  vecinos  de ellos.- 

Se  menciona    que el Serviu no  permite   que los    beneficiarios   sigan   viviendo    en   el  
sitio    mientras   se  construya    la   vivienda   definitiva. Además    son  200  personas  en 
total   en esta   situación   y el   Municipio    no está    en condiciones   de  ayudarlos   a  
todos.- 
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- ORD Nº 143  de  fecha  21.03.2011, del  Sr. Farid Gazale  , respecto  al  caso de la 
Sra. Norma   Carrero  Carrero.   Y adjunta  Memo  Nº6  de  Don  Danilo   Neira 
Saavedra en  que  se   informan  de  la  ayuda  otorgada  a  la Sra. Carrera  producto  
de  un  incendio  de que   fue   víctima.- 

- Memo    Nº  25  del  22.09.2011, de  la   Sra. Ana  Solar  Cárdenas , sobre 
Funcionamiento   definitivo  de la Patente  de  Don Héctor  Meza    Rojas.  Estando  
todos  los   antecedentes   se aprueba   Patente   de  Restaurant.- 

- De   la  Sra. Enferma   Campos  Soto  quien   expone   que para   postular  a  
FONDEVE, su   junta  de  Vecinos  aparece   con medición  de  cuenta   Pendiente   
de parte  de la Junta    de Vecinos   anterior   que  presidia  Don Víctor  Fonseca.- 

Se    solicita   que  el   Secretario  Municipal les  ayude, igual   con  otros   casos    similares   
que   aparecieron.- 
 
En   informes   del Sr. Alcalde   Don Carlos   informa    que  renunció el   Asesor  Jurídico  
Don  Eduardo  Paredes, y en  su  remplazo  se  ha  contratado  a la  Sra. Sheila Moraga.- 
 
Lo  anterior   es  importante   pues han  llegado    dos  demandas   una  de  ellas  es   la  
demanda    de los Profesores   por $ 1.200,  millones  de  pesos  por   diferencias    en  el  
Bono SAE.- 
 
Y  otra demanda    interpuesta  por los  funcionarios     Municipales  por el   incremento  
Previsional , con  efecto  retroactivo,   y  una    carga    a futura    a  la planilla   de 60  
millones  más.- 
 
Además   el  Alcalde   expone     que    está   molesto   con el colegio  de  Profesores   pues   
solicitaron   audiencia   y  expresaron   que  deseaban   una  subvención   para  el  día    del 
profesor   de  este  año  de $30.000,  por   profesor. Y que  no desean    que    el  Municipio  
realce   ningún  acto    y que no participe   en   el de  ellos.- 
 
El  concejal  Mario Fuentealba   expresa   que el Municipio   puede  realizar   un acto   para    
todos  los  profesores   de la Comuna,  independiente   que  el  colegio  de Profesores    
realicen   su  acto   para los inscritos    en el  gremio de  ellos.   Lo cual   se aprueba    por el   
resto  de los concejales.-  
 
En  otro tema el Alcalde      informa  que  se reunió  también con   la Asociación   de   
futbol,   quienes  se  quejaron    del tamaño  de la  cancha    o carpeta   de  pasto  sintético.   
quedando   pendiente   al tema   del  cierre perimetral.- 
 
A   lo cual, el  Sr.  Administrador  Municipal  informa que   las  medidas  de   40  y 90, las  
cuales    son las  medidas   oficiales   para  realizar   partidos    locales   Regionales    y 
Nacionales. lo que   no cumple  es para  partidos      Internacionales.- 
 
En   otro  punto,   se  menciona   que  la cancha    chica.  Que se   ofreció   debería  quedar   
cerca  de la cancha  grande , para    que se  le  realice    la misma   mantención   que  a la  
grande. Por  lo cual el Alcalde   recomienda    que quede  dentro  del  Estadio,   lo cual   es  
aprobado  por todo  el  concejo.- 
 
En otro  tema   se analiza    el  tema   de  un proyecto  de  mejoramiento   del  Gimnasio  , a  
gran escala,  que signifique   sacar   toda    la    estructura     metálica,   y  construir    una 
nueva    que  no tenga    los  pilares  interiores  aledaños a  la cancha  . Esto tiene   un   
costo   de  75   millones,  lo cual   se  considera   económico. Pues    un  gimnasio    nuevo   
cuesta  250  millones. Además    con   un proyecto    FRIL  de  50  millones    se  cambiaría   
la carpeta    mejorando el piso.- 
 
  El  concejo   recomienda    que además  se debiera   cambiar   la administración   y que   la   
lleve  el Municipio    directamente.- 
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En definitiva   se aprueba    que se  comience   con el Proyecto   de  cambio  de la 
estructura Metálica   sin inconvenientes.- 
En  otro tema    el Alcalde    expresa   que  vino  a conversar   con el,   el profesor    Salazar   
que  tiene   el Arriendo   del Restaurant   la  Terraza  con el  objeto   de  informarle  que  
con   ese  Restaurant   están    perdiendo   dinero,  y que no  le resultó  y si  el Municipio    
aprueba    que  transfiera  ese   negocio  a  otra  persona.- 
 
Por  último   Alcalde  y Concejales  acuerdan   la hora   de  salida     para  mañana    a  las   
7:00, para   el  viaje  a  Argentina.- 
 
Y  se  aprueba    otorgar   subvención   de  $500.000 a  la Asociación   de  funcionarios  
(AFEMUL).- 
 
 
Se  da   término   a  las  19:54  Horas.- 
 
 
 
CARLOS  GONZALEZ  ANJARI 
           ALCALDE 
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MARIO  FUENTEALBA COTAL                                                       ROBERTO  CHAMORRO  FERNANDEZ 
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ALFREDO  VENTURELLI PUMERO 
         CONCEJAL 
 
 
 
 
    GUIDO  FIGUEROA  CERDA 
    SECRETARIO  MUNICIPAL 
            Y DEL  CONCEJO 
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